
地区新人大会等速報 

 ９月１０日～１１日と地区新人大会等が行われました。特筆すべきは弓道男子団体の優勝です。弓道男子

として本当に久しぶりの優勝です。先週に行われた大会でも３位となっていますので本当に実力があるのが分

かります。それでは各種目の成績です。 

弓道＝男子団体 優勝   個人  竹田清智（第２位） 渡部真弓（第３位） 

バレーボール女子＝対長井（１対２のフルセット負 最後のセットも２４対２６の惜敗だったとのこと） 

            対高畠（２対０ で勝） 第５位 

ソフトテニス女子＝団体＝予選リーグ敗退、 個人は４ペア中３ペアが県大会出場 

バドミントン男女＝残念ながら敗退   

サッカー部＝対興譲館 ２対１で勝  

バスケット女子＝対九里学園 ４８対８７で負 

ホッケー部＝対興譲館 １対２で負  

陸上部県大会＝中川 走り幅跳び 三段跳び 予選敗退 

野球＝敗者復活戦 対長井 ７対６で勝  、地区代表決定戦 対米沢中央 ２対６で負 

※私は野球の大会を見ましたが、今回は置賜農業高校と高畠高校との連合チームでした。しかし、一番活

躍していたのは米商チームだと思いました。ピッチャーも４番打者も守備の要もみんな米商でした。期待できます。

顔晴れ～ 

進路激励会！いざ決戦！ 

 ９月１５日に３年生進路激励会がありました。体育館に激励の

のぼり旗「至誠」「進取」「克己」が掲げられました。３年生担任

団の激励！１組担任は成長と自分の腹について。２組担任は

最後に自分の得意技である Y 字バランスを披露！３組担任は

学生時代からの応援ソングでブルーハーツの「人にやさしく」を

歌唱！学年主任、副担任からの激励に続き、米商が誇るエン

ターティナーの宍戸進路指導部長による元気が出るパフォーマ

ンス！学ラン姿で学生注目の後は、合格を祈願しての水かぶ

り！凄かったです。その凄さを引き出したのは五十嵐先生のちょっ

とクセのある演技でした（笑）。そして各クラス代表から決意表明

と続きました。なんだか笑いあり、心がほっこりと温かくなる激励あり

で、とても素晴らしい時間でした。改めて米商っていい学校だなぁ

～と思いました。そして、１６日から就職試験が開始されました。 

進路決定までは団体戦です。最後の一人が決まるまで３年生

全員で、そしてチーム米商で顔晴りましょう！いけぇ～３年生！ 
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保健講話～アサーションについて～ 

 ９月１４日に保健講話が行われました。アサーション～柔らかな

自己主張についてです。東北人は自己主張が下手であるとよく言

われます。特に置賜人は顕著だと思っています。それは言い換えれ

ば、「いい人が多くて頼みごとを断れない」。ということでもあると思い

ます。今回は山形県スクールカウンセラーの佐藤節子先生より分

かりやすく楽しい講話をしていただきました。どうしても用事があったり

嫌だった時の相手を傷つけない断り方などを教えていただきました。

ちょっとした話しのポイントを知っているだけで、ストレスを溜めずに生活

できるのだということが分かりました。全校生の聴く態度が大変に良

かったとお褒めの言葉もいただきました。 

２年生の芸術が凄い！ 

 米商では２年生で芸術の授業を行っています。美術、書道、音

楽から自分の学びたい科目を選択します。皆んな楽しそうに学んで

います。現在は、美術は校内写生と有名人の似顔絵、書道は四

字熟語や有名な言葉、そして音楽はなんと琴の演奏です！保護

者の皆さんの時代には無かったことだと思いますが、今は音楽で琴

の授業があります。琴は学校持ちのところもありますが、地区内の高

校で持ち、それを順番で使っていつ所が多いです。音楽室から琴

の音が聞こえてくると優雅な気落ちになります。また合奏はとても迫

力があります。その動画は米商インスタで見る事ができますのでご覧

ください！ 

米商インスタを是非ご覧ください！ 

今更なんですが、まだ米商インスタグラムをご覧いただいてない方は是非

ご覧ください。先日のコメントに、子供さんが学校の話を家ではしないのであり

がたいというような内容がありました。コメントありがとうございました。しかし、安

心してください！高校生の多くは学校の話を家ではしません。「でも学校の様

子は知りたい」という保護者の方に発信する意味もインスタにはあります。 

なお、インスタグラムの閲覧方法についてですが、 

① スマホ等でインスタグラムのアプリをダウンロードする。 

② アカウントを開設する。  

③  「虫めがね」のようなマークの検索で「米沢商業高等学校」と入力 

④ その投稿が良かったら「いいね」（💛マーク）を押す 

 米商インスタは登校日の毎日投稿しています 

 「そんな難しいことできない」と思われている方も多いと思いますが、やって

みると楽しいし世界が広がります。まだ米商インスタをご覧いただいてない方

は挑戦してみてください！ 

現在のフォロワーは１２００人。年度内目標は１５００人です。山形県で一番

のフォロワーを目指しています。よろしくご協力お願いします 


